

RESOLUCION de la Junta Central de Adquisiciones y Obras por la que se convoca subasta para la ejecución de las obras que se citan.

Se convoca subasta para la ejecución del proyecto de consolidación, ampliación y reforma del Parador de Santillana del Mar, por un importe de ejecución material de 10.150.805,75 pesetas.

En la Delegación Provincial de este Ministerio en Santander y en la Secretaría de esta Junta podrán examinarse los pliegos de condiciones técnicas y legales, así como los modelos de proposición.

Los industriales a quienes interese pueden presentar ofertas ajustadas al modelo oficial, en sobre cerrado y lacrado, acompañado de otro en el que se contenga la documentación exigida por el pliego de condiciones, con indicación exterior de tal contenido o la de que tales documentos obran ya en la Junta por razón de anteriores concursos.

Las proposiciones y documentación se presentarán en el Registro de este Ministerio antes de las trece horas del día en que se rumbian diez hábiles a partir del día siguiente de la publicación del último anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» o provincia, dirigidas al ilustrísimo señor Presidente de la Junta Central de Adquisiciones y Obras de este Ministerio.

Todos los gastos que origine esta subasta serán por cuenta del adjudicatario.

Modelo de proposición
(Para subastas)

Don mayor de edad, vecino de provincia de con domicilio en la calle número de profesión en (en nombre propio o como mandatario de; o en concepto de Director, Gerente, Consejero Delegado, etc., de la sociedad; según acredita con la documentación acompañada), enterado del anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado» del día de de y de las condiciones y requisitos que se exigen para tomar parte en la subasta de (expresar la obra, suministro o adquisición de que se trata), cree que se encuentra en condiciones de concurrir a la subasta referida.

A este efecto, se comprometo a llevar a cabo (expresar la subasta, suministro o adquisición de que se trata), con estricta sujeción a todas las condiciones técnicas y legales que se contienen en los pliegos que ha examinado y que expresamente acepta, por la suma total de pesetas (en letra), que representa una baja del (en letra) por ciento sobre el presupuesto señalado, obligándose a cumplir los plazos fijados en los referidos pliegos.

(Fecha y firma.)

Madrid, 31 de agosto de 1960.—3.072.

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

RESOLUCION de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se convoca concurso-subasta para adjudicar las obras de construcción de ciento setenta y nueve viviendas de renta limitada y urbanización en Toledo.

La Organización Sindical de F. E. T. y de las J. O. N. S. convoca concurso-subasta para adjudicar las obras de construcción de ciento setenta y nueve viviendas de renta limitada y urbanización en Toledo, acogidas a los beneficios de 10 de agosto de 1955, según proyecto redactado por el Arquitecto don José Losada Barroso, y de la que es promotora la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura.

El presupuesto de subasta asciende a dieciocho millones novecientos noventa y cuatro mil ochocientos noventa y una pesetas (18.994.891) y treinta céntimos (30), y la fianza provisional a ciento setenta y cuatro mil novecientos setenta y cuatro pesetas (174.974) y cuarenta y cinco céntimos (45).

El plazo de ejecución de dichas obras es el de doce meses.

Las proposiciones, extendidas en el modelo oficial, y documentación exigida para optar al concurso-subasta, pueden presentarse en la Delegación Sindical Provincial de Toledo o en la Jefatura Nacional de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura (paseo del Prado, 18-20, planta 15.ª, Madrid), durante veinte días naturales, contados a partir del siguiente al

de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», hasta las doce horas del día en que se cierre dicho plazo, y si éste fuera festivo, al día siguiente.

El acto del concurso-subasta se celebrará en la Delegación Sindical Provincial de Toledo, a las doce horas del cuarto día hábil siguiente al de quedar cerrado el plazo de admisión de proposiciones.

El proyecto completo de las obras, los pliegos de condiciones jurídicas y económicas y técnicas estarán de manifiesto en la Delegación Sindical Provincial de Toledo (Secretaría Técnica de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura), en la Jefatura Nacional de la referida Obra Sindical y en el Instituto Nacional de la Vivienda, en los días y horas hábiles de oficina.

Madrid, 10 de agosto de 1960.—El Jefe nacional, Enrique Salgado Torres.—3.036.

RESOLUCION de la Obra Sindical de Formación Profesional de Guipúzcoa por la que se anuncia subasta pública para la adquisición de una máquina fresadora con destino al Taller Escuela Sindical «Virgen de Arritokitán», de Zumaya (Guipúzcoa).

El pliego de condiciones técnicas y jurídicas se halla a disposición de cuantos pudiera interesarles en la Jefatura Provincial de la Obra, Oquendo, número 16, entresuelo, en San Sebastián.

Las proposiciones serán presentadas en pliego cerrado y lacrado, dirigidas al Presidente de la Junta Económica Administrativa Provincial, finalizando el plazo de presentación de solicitudes a los quince días hábiles, a partir del siguiente en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», teniendo lugar la apertura de pliegos al día siguiente hábil.

Los gastos de este anuncio serán de cuenta del adjudicatario.

San Sebastián, agosto de 1960.—El Vicesecretario provincial.—3.038.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Castellón de la Plana por la que se anuncia la subasta de las obras del camino vecinal de Almazora al Mar, trozo I.

Por el presente anuncio queda abierta licitación para tomar parte en la subasta de obras del camino vecinal de Almazora al Mar, construcción del trozo I, por el tipo de licitación de 868.706,43 pesetas.

Las instancias podrán presentarse dentro del plazo de veinte días hábiles siguientes a la presente publicación, de diez a doce horas, en el Negociado de Obras Públicas, debidamente reintegradas con póliza del Estado de seis pesetas y timbre provincial de 15 pesetas.

Deberán acompañarse por separado: carnet de identidad vigente, carnet de Empresa con responsabilidad, resguardo de haber constituido la fianza provisional de 17.374,10 pesetas y declaración de no hallarse comprendido en ninguna incapacidad o incompatibilidad.

La apertura de los pliegos tendrá lugar a las doce horas del día hábil siguiente al en que finalice el plazo de su presentación y ante la Mesa legalmente constituida.

El plazo de ejecución de las obras es de ocho meses, contados desde el siguiente al de la firma del correspondiente documento de contrata.

El modelo de proposición, proyecto de la obra, pliegos de condiciones y cuantos datos puedan interesar se encuentran a disposición de los contratistas en las oficinas del Negociado de Obras Públicas, todos los días hábiles, de diez a trece horas.

Castellón de la Plana, 29 de agosto de 1960.—El Presidente. 3.037.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Lérida por la que se anuncia la subasta de las obras de reconstrucción del firme del camino vecinal de Vilanova Segriá a la carretera provincial Lérida-Albesa.

Esta Diputación anuncia la subasta de las obras de reconstrucción del firme del camino vecinal de Vilanova Segriá a la carretera provincial Lérida-Albesa.